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   Eu sou a videira verdadeira, e meu Pai é o lavrador.  Cada galho em mim que não produz fruto ele tira 
fora: e cada galho que produz fruto, ele o purga para que traga mais fruto (João 15:1, 2).  Se você não 
produz fruto, se você não tem a vida de Jesus fluindo em você, você é um galho morto para ser tirado fora.  Sem 
o fruto do Espírito, você está morto espiritualmente. O sangue de Jesus te dá vida, divina vida.  Quando você é 
nascido de novo, você é um participante da Sua divina natureza. 
   Agora vocês estão limpos através da palavra que Eu disse a vocês.  Permaneçam em mim, e Eu em 
vocês; Assim como o galho não pode produzir fruto de si mesmo, a não ser que permaneça na videira; 
nem vocês podem, a não ser que vocês permaneçam em mim (João 15:3, 4).  Pessoas que não estão em Jesus 
não produzem fruto.  Apesar que eles podem pertencer para a igreja Cristã, eles não são úteis para o Senhor, não 
estão certos com Deus, e eles não estão produzindo o fruto de uma Criança de Deus.  Se você não tem nenhum 
fruto do Espírito, você não está no Senhor.  Estes versos não estão falando sobre obras, mas sobre produzindo 
fruto, o fruto do Espírito.  Não confunda o fruto do Espírito com obras.  Eu sou a videira, vocês são os galhos: 
Aquele que permanece em mim, e Eu nele, o mesmo produz muito fruto: pois sem mim vocês não podem 
fazer nada (João 15:5).  Você não pode fazer nada – você é nada – sem o Senhor.  Se você não tem o Seu 
sangue na sua alma você não tem o Seu amor, paz, gozo, sabedoria, entendimento ou fé.  Somente através do 
sangue você pode estar em Cristo Jesus e ter as Suas características. 
   Se o homem não permanece em mim, ele é lançado fora como um galho, e é murchado; e homens os 
ajuntam e os lançam dentro do fogo, e eles são queimados (verso 6).  Sem Jesus morando no seu coração, 
você enfrenta tormento eterno no fogo do inferno. 
   Se vocês permanecem em mim, e as minhas palavras permanecem em vocês, vocês pedirão o que vocês 
desejam, e será feito para vocês (verso 7).  Muitos não têm visto as suas orações respondidas porque eles 
verdadeiramente não permanecem no Senhor, eles não têm as promessas de Deus vivas dentro deles.  As 
promessas de Deus devem ser vivas no seu coração, pois as Suas promessas são vida absoluta através do 
Espírito de Deus que dá vida. 
   Nisto é o meu Pai glorificado, para que vocês produzem muito fruto; e assim vocês serão os meus 
discípulos.  Assim como o Pai me amou, também Eu amei vocês: continuem no meu amor (João 15: 8,9).  
Somente continuando no amor do Senhor você pode produzir fruto para Deus.  Amor humano não produzirá 
fruto do Espírito Santo.  A vida de Jesus através do Espírito Santo na vida de uma pessoa produz fruto. 
   Se vocês guardarem os meus mandamentos, vocês permanecerão no meu amor; assim como Eu guardei 
os mandamentos do meu Pai, e permaneci no seu amor (João 15: 10).  O único jeito que você pode 
permanecer no amor de Deus é guardando todo o Seus mandamentos.  Guarda o que Jesus ensinou; vive o que 
Ele ensinou. Através do sangue, Jesus coloca aqueles que são nascidos de novo igualmente Consigo, filhos e 
filhas de Deus.  Ele está mostrando para as Crianças de Deus que o andar deles sejam o mesmo que o Dele; 
Serão somente eles e o Pai celestial. 
   Estas coisas eu disse a vocês, para que o meu gozo possa ficar em vocês (João 15: 11).  Nota, Jesus quer 
que o Seu gozo esteja cheio em Suas Crianças, ainda muitos não têm o gozo do Senhor borbulhando dentro. 
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LIVRA-SE DOS IMPEDIMENTOS 
 
   Vamos dar olhada nas palavras “purgar” e, “puro”.  Purgar significa para ser limpo de culpa e pecado, para 
remover com limpeza as impurezas, para ficar puro, limpo, e claro.  Pensa nessas três palavras: “Afastar, fora, ir 
embora”.  Remover fazendo limpeza significa vencer em afastando longe, vencer em tirar fora, vencer em 
mandar embora.  Estude diariamente o significado destas três palavras, palavras quando postas em ação o 
deixará purgado, deixará os empedimentos fora da estrada que Deus quer que você viaja.  Tem alguma coisa 
que o está amarrando?  Tira fora, manda embora. 
   Para purgar também significa para remover indivíduos indesejáveis, que não são fieis a Deus.  Nesta hora, o 
Senhor está purgando a Sua Igreja, purgando o corpo de Cristo em uma grande maneira, empurrando as pessoas 
fora do caminho, quais não servem a Ele em santidade e retidão.  Ele está tirando fora os galhos mortos, aqueles 
que estão impedindo o Seu trabalho.  O Senhor não permitirá impedimentos dentro da Igreja verdadeira nesta 
hora final.  O corpo de Cristo será tudo o que Deus quer que o corpo seja. 
   Cada galho em mim que não produz fruto ele tira fora: e cada galho que produz fruto, ele o purga para 
que traga mais fruto (João 15:2).  Enquanto Deus está purgando fora da Sua Igreja aqueles que não são fieis a 
Ele, Ele também está purgando os fieis para que eles possam produzir mais fruto.  Ele está cortando fora de 
você aquilo que é um empedimento.  É uma operação.  Todos aqueles espíritos e desobediências que têm 
causado você tropessar Ele está te mostrando, fazendo você atento daquilo que precisa sair, levando-os fora do 
caminho.  Se você lamentar sobre as impuridades, segurando à elas, Ele não consiguirá remove-las.  O Senhor 
somente pode purgar de você aquilo que você rende a Ele. 
   Tem você visto algum dia um vinhedo que só acabou de ser purgada?  Parece que sobrou nada.  Mas os 
podadores cortaram fora àquilo que iria impedir o novo crescimento prolífico.  Assim mesmo é com o Senhor 
na sua vida: o morto é cortado fora para que a videira possa fornecer vida para produzir o fruto. 
   Como é você purgado?  Através do sangue.  O sangue purga.  Se você não tem o sangue de Jesus, não há 
purgação.  O sangue te purga da culpa, do pecado, da desobediência e tudo que é desigual à Deus.  Rende ao 
Espírito de Deus, rende à Palavra e a grandeza de Deus para que o Espírito Santo tire fora àquilo que precisa 
sair. 
 
PURO SOMENTE ATRAVÉS DO SANGUE 
 
   A palavra “pura” significa para ser purificado, para ser limpado, para ser livre de defeitos.  Algumas pessoas 
não pensam que alguém possa ficar sem mancha ou viver uma vida santa igual à Jesus.  Você pode através do 
sangue.  Para ser puro significa para ser perfeito, sem falta, livre de pecado ou culpa, sem falha.  Seja diligente 
para que vocês possam dele ser encontrados em paz, sem mancha, e sem falta (II Pedro 3:14). 
   O sangue de Jesus nunca é encontrado na alma de um pecador.  Mas quase toda pessoa possessada pelo diabo 
que vem a mim afirmando de ser salva, pretendendo de ter a grandeza de Deus, faz as pessoas pensar que ela é 
uma justa Criança de Deus, quando em realidade, ela tem nada de Deus nela.  Ela está iludido, pois sem o 
sangue de Jesus ela não tem o Senhor.  Pessoas tentam de me enganar quando eu olho diretamente nas suas 
almas e vejo o diabo que as amarram.  Pessoas que são possessadas com demônios não são puras; elas são sujas.  
Se uma pessoa quer ajuda, eu posso usar a Palavra de Deus, o Espírito de Deus para dar visão espiritual.  Mas, 
se a pessoa escolhe para ficar espiritualmente sega, quer ficar esta maneira, então as mãos de Deus estão 
amarradas.  Se as pessoas querem ser libertadas elas podem, se elas não aceitarem a Palavra de Deus, eu não 
tenho nada para elas.  O diabo é um grande ator, e aqueles que se rendem a ele fica igual a ele.  Você tem a 
libertação por qual Jesus morreu ou não? 
 
SEM CULPA E INOFENSIVO 
 
   Para que vocês sejam sem culpas e inofensivos, os filhos de Deus, sem repreensão, no meio de uma 
nação torta e perversa, entre as quais vocês brilham como luzes no mundo (Filipenses 2:15).  Esta é a hora 
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para brilhar, para deixar nada impedí-lo.  Aqueles que não servirão a Deus – não os deixem te aborrecer de jeito 
algum. 
   Algumas pessoas no lugar de serem sem culpas e inofensíveis, são causadoras de problemas.  Quando 
recrutado à força, elas assumem grande inocência.  Mas o sangue tem voz; o sangue proclama: Condenação!  
Culpado!  Elas não satisfazem as qualificações de Romanos 8:1: Portanto não há agora condenação para 
aqueles que estão em Cristo Jesus, os quais não andam segundo a carne, mas segundo o Espírito. 
   Aceite o sangue e a Palavra de Deus; aceite tudo para que você seja sem culpa e inofensível, um filho ou uma 
filha de Deus, puro, limpo e santo.  Era Jesus puro, limpo e santo?  A Bíblia diz que Jesus não pecou, nem 
fraude foi achado na sua boca (I Pedro 2:22). 
   No sangue você tem tudo que é preciso para te libertar, tudo que é preciso para o deixá-lo santo.  Você 
recebeu a libertação quando o sangue entrou na sua vida e o libertou.  O sangue purga o nascido de novo de 
todo o pecado, mas você deve deixar aquele sangue trabalhando para permanecer purgado; o sangue não 
trabalhará em uma alma que tem pecado.  Se você peca intencionalmente, o sacrifício do sangue pára de operar 
para você. 
 
CADA PALAVRA DO SENHOR É PURA 
 
   Sem a Palavra de Deus, você não poderia ter encontrado o Senhor.  Sem a Palavra não há mensagem de 
libertação para você do Evangelho.  Sem a Palavra de Deus no seu coração, você não tem a pureza Dele. 
   Os estatutos do Senhor são certos, alegrando o coração: o mandamento do Senhor é puro, iluminando 
os olhos (Salmo 19:8).  O coração se alegra nos estatutos do Senhor, mas quando as pessoas não têm o gozo do 
Senhor muitas vezes elas procuram prazeres do mundo.  O mandamento do Senhor dá luz, sabedoria, 
entendimento.  Os olhos não estão em escuridão.  A luz de Deus através da Palavra penetra a escuridão da noite, 
mostra para a Criança de Deus aquilo que é certo, aquilo que é errado.  A luz de Deus está em cada verdadeira 
Criança nos olhos de Deus; a luz vem através do sangue.  Quando o sangue lava fora todos os seus pecados, a 
você aquela luz foi dada.  A luz começou brilhar adiante através dos seus olhos para o deixar ver o caminho que 
você toma, para o deixar ver as pegadas de Jesus, os caminhos que Ele andou. 
   Se você tem boa visão espiritual, você também tem boa audição espiritual.  Você está escutando o que o 
Espírito tem de dizer.  Examine a sua vida não somente de vez em quando, mas, todos os dias, cada noite que te 
sobra.  Tenha certeza que você está bem com Deus, bem com a Palavra, bem com o precioso sangue de Jesus. 
   Nada no mundo pode se comparar com a Palavra de Deus.  A Sua Palavra é puríssma: por isso o teu servo 
a ama (Salmo 119:140).  O Salmista amou a Palavra de Deus porque era pura.  Por esta mesma razão o diabo 
odeia a Palavra, despreza-a.  A verdade de Deus é real, forte, grande e maravilhosa.  Como é trágico que as 
pessoas podem torcer a Palavra até que nenhuma verdade sobra – ainda elas a chamam verdade.  Não é mais a 
verdade de Deus. 
   Cada palavra de Deus é pura (Provérbios 30:5).  Cada palavra de Deus é pura; não tem nenhum engano em 
alguma palavra de Deus.  Quando você carrega engano, Deus Se separa de você.  Ele precisa se mover ao lado. 
Mas se você quiser saber Ele deixará você saber o engano que está dentro de você, se você abrir os seus ouvidos 
para a Palavra.  Ele prevenirá você sobre o engano e se você recusar de olhar no engano que está dentro, Deus 
vai te rejeitar. 
   As palavras do Senhor são palavras puras: assim como prata refinada em um forno de barro, 
purificada sete vezes (Salmo 12:6).  A Palavra Dele é pura, e Ele fluirá a palavra dentro de você através do 
sangue que corre na sua alma.  Sem o sangue, você não manterá a Palavra; você não a suportará.  A Palavra 
sempre está no sangue de Jesus, divino sangue na divina natureza de Deus.  Ele está fluindo as Suas puras, 
puras palavras para você, puras, puras instruções.  Você pode aceitá-las ou rejeitá-las. 
   Muitos tentaram de mudar a Palavra de Deus.  Isaías escreveu através do Espírito de Deus: A verdade está 
caída na estrada e a eqüidade não pode entrar (Isaías 59: 14).  A verdade ainda hoje está sendo pesoteada.  
Doutrina falsa está em forma epidêmica.  As pessoas podem dizer que elas concordão com a Palavra de Deus, 
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mas as sua vidas não medem à Palavra.  Deus despreza qualquer coisa que vem contra a verdade: pecado, 
arrogância, engano e qualquer outra coisa que não é santa. 
 
QUE TIPO DE PESSOA É VOCÊ? 
 
   Os pensamentos do malvado são uma abominação ao Senhor: mas as palavras do puro são palavras 
agradáveis (Provérbios 15:26). 
   É você puro? Então você fala aquilo que é puro.  Os santos falam aquilo que é santo.  Aqueles que são limpos 
falam palavras que são limpas.  Os justos têm conversas justas.  Se você não está em engano, você fala a 
verdade e vive na verdade.  Mas quando engano está em você, você não fala toda a verdade.  Tendo 
pensamentos que são uma abominação ao Senhor, você escusa o seu engano, danando no processo a sua própria 
alma. 
   Note que tipo de pessoa você é em sua conversa.  O que está dentro do seu coração sai fora na sua voz.  Você 
não a pode esconder.  Você pode estar falando as palavras certas, mas o seu espírito verdadeiro está na sua voz.  
Machuca você outros?  Têm eles pavor de ver você vindo?  Admira-se você por que outras pessoas te evitam?  
Elas podem ter uma boa razão.  Calunia e machuca você outras pessoas?  Se você não é puro, as sua palavras 
não são agradáveis. 
   Até uma criança é conhecida pelas suas ações, se a sua obra é pura, e se é certa (Provérbios 20:11).  Deus 
está deixando você saber que Ele até olha nas obras das crianças para ver se elas são puras.  As crianças são 
conhecidas pelas suas ações; elas não podem encobrir, não podem esconder de Deus.  Pais, não encobre por 
elas.  Afirme-se sempre com a Palavra, com o Senhor. 
   O caminho do homem é obstinado e estranho: mas para o puro, a sua obra é certa (Provérbios 21:8).  
Nenhuma falcidade, nenhuma mentira mancha as suas obras se você está realmente certo com o Senhor.  Certo 
é certo, errado é errado: Deus aceitará nenhum compromisso com a verdade Dele. 
   E Eu purgarei dentre de vocês os rebeldes, e aqueles que transgressam contra mim: Eu os tirarei fora 
do país aonde eles residiram por pouco tempo, e eles não entrarão à terra de Israel: e vocês saberão que 
Eu sou o Senhor (Ezequiel 20:38).  Como uma nacão isto era a purgação de Israel.  Aqueles que hoje rebelam 
contra Deus serão purgados fora, assim como aqueles que se desviaram de Deus foram purgados fora de Israel.  
A maneira que Deus lidou com Israel é a mesma maneira que Ele hoje está lidando com a Igreja.  Nós vemos 
Deus separando para a esquerda e para a direita novamente.  Diariamente o Senhor está purgando.  Se você não 
está conectado com Jesus, o grandioso Eu-Sou purgará você completamente.  Ele  jogará você fora. 
 
O SANGUE DE JESUS EM TIPO E SOMBRA 
 
   Daí pegue o sangue e ponha nos quatro chifres do altar, e nos quatro cantos da aba, e sobre a borda ao redor: e 
assim você o purificará e o purgará (Ezequiel 43:20).  Abaixo da Lei tudo tinha que ser purgado pelo o sangue 
de animais, tudo.  Não havia purgação sem o sangue, e sem o sangue de Jesus não há purgação dos pecados para 
você.  Mas quando o sangue está trabalhando para você o Senhor o manterá purgado, o manterá na estrada certa 
e você nunca entrará em escuridão ou viajará na estrada de desobediência.  Andando mão a mão com Jesus, 
você tem o Seu sangue derramado trabalhando em você, a divina natureza de Deus.  Você é um filho ou uma 
filha de Deus, um membro da família de Deus andando com o Senhor, purgado pelo o sangue de tudo que 
impederia você ou Deus.  Deus está vigiando a você assim como a Si Mesmo.  Você tem que ser um cidadão 
próprio para o céu, pronto para pisar instantaniamente no céu.  Sete dias eles purgarão o altar e o purificarão; e 
eles consagrarão a si mesmo (Ezequiel 43:26).  A purgação do altar com o sangue era um tipo e sombra da 
purgação do sangue que viria, o puro, divino sangue de Jesus.  Para viver para Deus, para ser livre do pecado, 
para ser santo perante a Ele é tão importante que Jesus derramou o Seu sangue para fazer isso possível.  
Acredita você naqueles que afirmam que as pessoas não podem viver santas?  Elas não podem sem o sangue. 
Sem o sangue você nem pode ir para o céu.  Mas com o sangue de Jesus aplicado no seu coração, você pode 
viver santo. 
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UMA NOVA CRIAÇÃO 
 
   Por isso saiam fora do meio deles, e sejam separados, diz o Senhor, e não toquem a coisa imunda; e Eu 
receberei vocês (II Coríntios 6:17). 
   O Senhor separa, purga a palha do trigo.  Cuja peneira está na sua mão e ele completamente purgará a 
sua eira, e ajuntará o trigo dentro do seu celeiro; porém ele queimará a palha com o fogo inextinguível 
(Lucas 3:17).  Se o Senhor não pode mantê-lo purgado Ele descartará você. 
   Purga fora o fermento velho, para que vocês possam ser uma nova massa, assim como vocês são ázimos.  
Pois até Cristo, o nosso cordeiro pascal, é sacrificado por nós (I Coríntios 5:7).  Em outras palavras, purga 
fora o espírito velho para que você seja uma nova criatura – uma nova massa nos olhos de Deus.  Cristo é o 
nosso cordeiro pascal da morte para a vida; Ele é a nossa vida; o Seu sangue é a razão exata que nós existimos 
hoje como novas criaturas em Cristo Jesus. 
   Se qualquer homem estiver em Cristo, ele é uma nova criatura: as coisas velhas já passaram; olhe, 
todas as coisas são feitas novas (II Coríntios 5:17).  Descarta do velho para que você tenha o novo; você não 
pode ter ambos.  A nova criatura usa o manto da retidão de Deus, mas sem aquele manto você esta nú e perdido 
nos olhos de Deus. 
   Tem muita doutrina falsa indo a frente hoje relativa a muitas coisas diferentes.  Através do Senhor, Paulo deu 
umas instruções maravilhosas a Timóteo sobre algumas pessoas que estavam pregando doutrina falsa.  
Himeneu e Fileto: os quais a respeito da verdade têm errado, dizendo que a ressurreição já passou; e 
subvertiu a fé de algums.  Entretanto o fundamento de Deus permanace firme, tendo este selo, o Senhor 
conhece aqueles que são Dele.  E, Deixe cada um que professa o nome de Cristo partir da iniqüidade (II 
Timóteo 2:17-19).  Apesar de frequentemente a Palavra de Deus é representada falsamente, a Palavra de Deus é 
pura; nada é para ser adicionado e nada tirado fora.  A Palavra não aceitará o que é impuro, não pode de forma 
alguma ser contaminada.  A Palavra destroi aquilo que não é puro, e destruirá cada pessoa humana que segura 
até o pequeno pecado quando vem a hora do julgamento.  O Senhor conhece aqueles que são Dele porque eles 
estão selados com o sangue pelo o Espírito Santo. 
   A Bíblia diz que cada um que menciona no nome de Cristo se afasta da iniqüidade, mas alguns acreditam que 
ninguém pode viver livre de pecado.  Isto não é segundo a Palavra de Deus.  Se você afirma que você é de 
Cristo, se você usa de algum jeito aquele nome você tem que se afastar de toda a iniqüidade, de todo o pecado. 
 
VASILHAS PARA O USO DO MESTRE 
 
   Estude as escrituras do Velho Testamento sobre a purificação, a lavagem pelo o sangue, os sacrifícios 
repetidas vezes que eram necessários em ordem para as pessoas serem aceitadas por Deus.  Até as vasilhas 
usadas pelos os sacerdotes tinham que ser purificadas e limpas, puras, puras vasilhas sem contaminação por 
alguma coisa, significando a importância de ser puro perante o Senhor. 
   Mas numa grande casa não só há vasilhas de ouro e de prata, mas também de madeira e de barro; e 
alguns para honra e alguns para a desonra (II Timóteo 2:20).  Nas igrejas, alguns membros são vasilhas de 
honra, alguns de desonra.  O Senhor não pode usar vasilhas de desonras. 
   Assim, pois, se um homem purga-se destes, ele será uma vasilha para honra, santificado, adequado para 
o uso do mestre, e preparado para cada boa obra (II Timóteo 2:21).  Pela razão que você tem uso do sangue 
que purga, há algumas coisas de que você pode se purgar.  Você pode se purgar do desespero, opressão e 
depressão usando o sangue.  Você pode se purgar de qualquer rancor e ressentimento com o amor de Deus no 
sangue.  Você pode se purgar através do mesmo sangue com o qual Deus purga.  Não há nenhuma desculpa 
para rancores, para desobediência, para nada que é ao contrário de Jesus; a razão sendo que Jesus deu o Seu 
sangue e tudo que está no sangue, para que você possa usá-lo para conquistar tudo.  Você tem o santificado 
poder no sangue.  Jesus orou, Santifique-os através da sua verdade: a sua palavra é a verdade (João 17: 17). 



 6 

   Fuja também das lascívias de mocidade: mas siga retidão, fé, amor, paz, com aqueles que chamam ao 
Senhor de um coração puro (II Timóteo 2:22).  Se você quer uma resposta de Deus, se você espera resposta 
para orações, chama a Deus de um coração puro.  Ele reconhece um coração puro; os Seus olhos estão sobre as 
Suas Crianças.  Abençoados são os puros de coração: pois verão a Deus (Mateus 5:8). 
   Purefique a sua casa espiritual, deixe-a limpa. Faça alguma limpeza, purgando os cantos, os áticos, o porão.  
Elemine e retire.  A minha mãe falava “Está na hora de fazer limpeza por aqui.”  Ela trazia nós todos para fazer 
limpeza.  Nós nunca tivemos vizinhos dizendo que eles queriam limpar a nossa casa.  Nós limpávamos a nossa 
própria casa. 
   Algumas pessoas estão sempre querendo limpar a espiritualidade de alguém outro, mas não de si mesmas.  As 
suas idéias de fazer limpeza é para fazer uma pilha.  Elas não limpam e não retiram.  Elas seguram coisas contra 
qualquer outro.  Lembrando o mal, elas não perdoam, nunca levando em consideração o que Deus sabe sobre 
elas, como elas têm maltratado a Deus.  Ele disse que Ele iria perdoá-lo, assim como você perdoa a outros. 
   Eu não apóio pessoas, mas eu, em qualquer caso perdoo o que elas fazem contra mim, e eu deixo elas nas 
mãos de Deus.  Ninguém pode perdoar pecado a não ser o Senhor; entretanto, eu posso perdoar as injustiças 
contra mim e deixo o Senhor tomar conta do resto.  Eu ponho as pessoas debaixo do sangue; eu me livro das 
coisas.  Mantenha a sua vida em ordem com o Senhor.  Lide com a sua própria vida e deixe os outros lidar com 
a deles.  Quanto conversa você com o Senhor?  Quanto jejum você faz?  Joga fora você já ressentimento e 
amargura ou deixa você a pilha aumentando?  Descarga você de coisas que tiram fora a sua atenção de Deus?  
A Bíblia diz para nós purgar, para pôr de lado cada peso, e o pecado que tão facilmente nos cerca, e deixe-
nos correr com paciência a corrida que está à nossa frente (Hebreus 12:1).  Se você não descarga dos pesos, 
você não correrá rapidamente no Senhor para evitar o diabo e o pecado que tão facilmente nos cerca.  Mas sem 
aqueles pesos você enfrentará os pecados tão rapidamente que o diabo não saberá que aconteceu. 
 
A LINDA MAÇÃ DA EVA 
 
   Pensa você que és tão forte para ser pego na armadilha pelo pecado que te cerca?  Eva pensou que ela era bem 
forte.  Ela pensou que ela era suficientemente forte para ir até a árvore proibida dia após dia, e não tomar parte 
da fruta.  Sem dúvida ela  pensou que ela iria só olhar, que ela tinha outras frutas em abundância.  O diabo 
conversou com ela em tal voz doce: Eva, você não sabe o que você está perdendo. Só toque nesta fruta um 
pouquinho. Você não precisa comê-la. Lembra-se, Deus disse para não comer esta fruta. Eu não quero que 
você coma esta fruta, ó não. Abençõe o seu querido coração pequeno, você está perdendo uma coisa 
maravilhosa em não tocando nesta fruta. Eu disse para você vir cada dia para vê-la porque esta fruta é tão 
agradável para os olhos. A fruta ficará mais linda cada dia. Não parece mais linda hoje do que era ontem? 
   Quanto mais você olha no pecado, mais atraente o pecado será se você o querer, tão agradável para os olhos.  
O diabo convenceu a Eva para tocar na fruta.  Veja; você não morreu, certo?  Você está bem.  Volte amanhã e 
toca na fruta novamente.  É difícil falar quantas mais vezes a Eva voltou e tocou na fruta até o diabo disse, você 
tocou na fruta tantas vezes então já vai e dá uma mordida.  Eu vejo as suas impressões digitais sobre toda a 
fruta.  Não sabe você que Deus também as vê?  Então na realidade Eva, esta é a sua maçã.  Você afirmou a 
maçã.  Já vai e come – mas não come toda.  Senão pode ser que certamente vai te matar; somente dá uma 
mordida.  O Senhor disse que você morrerá no dia que você comer, mas na verdade Ele quiz dizer não come a 
coisa inteira.  Só uma mordida não vai te machucar.  Algumas pessoas pensam que é necessário ter muitos 
pecados antes de valer, mas um pecado pequeninho te manterá fora do céu.  Até um pouquinho de pecado é 
morte. 
   A Eva deu uma mordida.  Ela atravessou a linha ao pecado.  A morte atravessou por ela que nem uma flecha, 
entrando em cada parte dela, dentro do corpo, dentro da alma, dentro do espírito.  Imagina só que alteração veio 
sobre Eva quando parada alí de repente separada do milagroso companheirismo com Deus!  Isto é o que o 
pecado faz.  Se as pessoas somente realizassem como o pecado tem destruído outros, veja o contraste das vidas 
antes do pecado e das vidas fundas em pecado marcado com os seus resultados terríveis!  Não são mais novas, 
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bonitas, e santas, aqueles em pecado ficaram endurecidos, degradados, egoístas, contaminados, desgraçados e 
perdidos sem Deus. 
 
TIRA DO SANGUE 
 
   Muito mais quanto será o sangue de Cristo, quem através do Espírito eterno ofereceu a si mesmo sem 
manchas à Deus, purga a sua consciência das obras mortas para servir a um Deus vivo (Hebreus 9:14)?  
Assim como o Senhor estende a você, o Espírito Santo vem purgando com o poder do sangue para purificar 
você, para libertar você de todo o pecado.  Até a sua consciência é purgada das obras mortas para que você 
possa liberalmente servir ao Deus vivo.  Qualquer um que vem ao Senhor é purificado em consciência, alma e 
espírito; aquele é feito completamente livre de pecado, uma nova criação em Cristo Jesus.  Que maravilha para 
conhecer o poder no sangue!  Tudo que você precisa está no sangue. 
   Se você não servir amor para aquele que você vem em contacto, para os amados na sua casa cada dia, então 
você precisa tirar do sangue.  Como tira você do sangue?  Rendendo-se ao Espírito Santo,e deixar o Espírito 
Santo espalhar o amor de Deus no seu coração.  Assim como você se rende ao Espírito Santo, Ele traz aquilo 
que está na sua alma para a sua mente.  Diariamente deixe o Espírito Santo circular a grandeza que Ele, pois na 
sua alma dentro da sua mente, para que a sua mente esteja em harmonia com o Espírito Dele, naquele momento 
em acordo,  Ele quer cumprir a promessa para você.  Entretanto, somente quando o sangue está na sua alma o 
Senhor pode circular a Sua grandeza diariamente na sua mente, assim como você se rende para aquela 
correnteza. 
   A paz está no sangue; se você não é um proprietário da paz Dele, então você não terá paz.  Algumas pessoas 
seguram tudo menos paz.  Sempre agitando discussão, causando comoção e problemas, e elas mágoam o Senhor 
com palavras que machucam.  O freio de amor não é parte do temperamento delas.  Mesmo assim elas estão 
indo para o céu – assim elas pensam.  Que terrível desperto está a frente para elas se elas não mudarem! 
   Quando você está salvo, você não anda na cerração; você sabe onde você está indo.  O poder no sangue de 
Jesus, o poder para purgar qualquer impedimento e os deixar fora, é seu.  Que maravilha ter a purgação, o 
sangue correndo e purificando diariamente!  Quando você é nascido de novo aquele sangue está operando para 
você todo o tempo; não há fim ao sangue.  O sangue é seu.  O sangue opera em cada coração puro, onde a pura 
Palavra de Deus tem encontrado um lugar de aninhar.  Tendo a consciência purgada significa que você está 
servindo a Deus com todo o seu coração.  Se você não está servindo a Deus com todo o seu coração, você não 
está sendo obediente a Deus em todas as coisas, a sua consciência não está purgada.  A culpa, a condenação está 
lá.  Você pode pôr a culpa no diabo pelos seus culpáveis sentimentos, dizendo que ele está preocupando você; 
mas você sabe que você fez algo errado.  Você tem feito injustiça a alguém e você não a corrigirá.  Para 
pretender que você a corrigiu, não vai dar certo; Você estaria enganando o seu próprio coração.  Deus expõem 
este tipo de pessoas com a Sua Palavra verdadeira, com o Seu discernente poder. 
 
APROXIME-SE COM PLENA SEGURANÇA 
 
   Pela misericórdia e verdade a iniqüidade é purgada (Provérbios 16:6).  A misericórdia e verdade estão no 
sangue.  Se você não demonstra misericórdia, a misericórdia no sangue não trabalhará para você até você se 
arrepender dos seus pecados perante Deus.  Você precisa da misericórdia de Deus.  Na misericórdia Dele há 
ajuda diária; a misericórdia amorosa, carinhosa no Senhor traz cuida carinhosa, ajuda e grandeza. 
   A pura Palavra de Deus é a verdade.  Jesus disse, E vocês conhecerão a verdade, e a verdade os libertará 
(João 8:32).  Conheça a verdade e seja libertado.  Antes que você conheça a palavra sobre si mesmo, você deve 
conhecer diariamente a verdade de Deus.  Muitos não conhecem a si mesmos.  Eu escutei algumas pessoas falar 
sobre si mesmas e o que elas estavam falando, totalmente, não era a verdade.  Está na hora de remover todos as 
concepções errônias, todo o egoísmo, todo o desespero e tratar a verdade de Deus.  Pegue a esperânça e a 
fortaleza no sangue para remover toda a fraqueza.  Você pode adquirir a ajuda que você precisa; está lá para 
você. 
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   Vamo-nos aproximar com um coração verdadeiro com plena segurança da fé, tendo os nossos corações 
aspersados de uma consciência mal, e os nossos corpos lavados com a água pura (Hebreus 10:22).  Em 
plena segurança da fé aproxime-se ao Senhor.  Tem você plena segurança da fé ou plena dúvida?  Para ter plena 
segurança da fé, o seu coração deve ser fiel a Deus.  Plena segurança de fé é encontrada no sangue.  O Espírito 
Santo flui aquela plena segurança para você diariamente se você está vivendo em um estado justificado – em 
outras palavras, salvo.  Você está seguro na fé de Deus.  Se você não está em um estado justificado, apreenções 
e dúvidas são partes de você. 
   Nesta hora final a Noiva de Cristo terá plena segurança da fé.  O diabo tem preocupado o povo de Deus já por 
muito tempo, fazendo-os pensar que talvez eles não estão salvos quando eles estão.  As pessoas que não estão 
certas com Deus têm um mal permanecendo nas suas consciências, sanguessugas estão afixadas.  Está na hora 
de ser purgado.  Se você na realidade está salvo você pode ser purgado de todas as suas apreenções para que 
você possa andar em plena segurança de Deus.  Ele é seu e você é Dele, lavado com a pura água da Palavra de 
Deus, aspersado pelo o sangue de toda  consciência mal.  O Espírito Santo usa o sangue para aspersar uma 
consciência mal, para purificá-la de todo o mal. 
 
SEJAM PERFEITOS 
 
   Religião pura e imaculada perante Deus e o Pai é ista: Para visitar os órfãos e as viúvas nas suas 
aflições, e manter a si mesmo sem manchas do mundo (Tiago 1:27).  Sem manchas: você não pode ter uma 
mancha do mundo em você, você não pode ter companheirismo com o mundo.  Se você tem companheirismo 
com o mundo, a Bíblia declara que o amor de Deus não está em você. 
   Pois a lei tendo uma sombra de coisas boas para vir, e não imagem exata das coisas, nunca pode com 
aqueles sacrifícios que eles ofereceram continualmente ano a ano fazer os chegadores perfeito a isso 
(Hebreus 10:1).  É o sangue de Jesus e, o amor de Deus que nos fazem perfeitos, não os sacrifícos de animais.  
Jesus veio com a grandiosa mensagem que jamais foi pregada, o Sermão do Monte, no qual Ele disse, Sejam 
por isso perfeitos, assim como o seu Pai o qual está no céu é perfeito (Mateus 5:48). 
   Se os sacrifícios debaixo da Lei trouxessem o homem à perfeição não teriam eles descontinuado de 
oferecer?  Por que nisso os adoradores uma vez purgados deveriam não mais ter a consciência de pecados 
(Hebreus 10:2).  Os sacrifícios do Velho Testamento não pararam com uma oferta; os sacrifícios continuaram, 
repetida vezes.  O sangue de animais não manteria as pessoas purgadas do pecado.  Hoje, no entanto, nós não 
precisamos ter as mesmas coisas purgadas de nós.  Nós somos purgados uma vez e podemos ficar purgados 
através do sangue de Jesus tanto quando nós não cometemos pecados intencionais. 
 
JESUS SACRIFICOU A SI MESMO POR NOSSOS PECADOS 
 
   Mas naqueles sacrifícios há novamente feita uma recordação dos pecados todos os anos (Hebreus 10:3).  
Uma recordação todos os anos chamada o Dia de Reconciliação habilitou os israelitas do Velho Testamento 
para recordar e ser purgados dos seus pecados novamente.  Mas quando você está purgado pelo o sangue de 
Jesus, os seus pecados estão lançados dentro do mar do esquecimento através do sangue e você está livre.  Pois 
não é possível que o sangue de touros e de bodes podessem tirar os pecados  (Hebreus 10:4).  A 
reconciliação do Velho Testamento não era permanente. 
   Por que quando ele veio no mundo, ele disse, Sacrifício e oferta Tu não querias, mas um corpo Tu 
preparaste a mim: Em ofertas queimadas e sacrifícios para o pecado Tu não tens prazer (Hebreus 10:5, 
6).  O Senhor não se alegrou no sacrifício de sangue de animais.  Ele sabia que isso não era suficiente, que esse 
sangue não poderia fazer uma nova criação da pessoa que precisava ser nova completamente em ordem para ser 
do jeito que Deus queria que o homem fosse.  O Senhor estava descontento com os sacrifíios de animais, mas 
que alegria Ele tem através do sangue do Filho de Deus quando uma alma é feita participadora da Sua divina 
natureza!  O céu inteiro se alegra por cada pecador que é feito uma nova criação através do sangue, o divino 
sangue do céu.  Tão grande poder está no sangue! 
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   Então disse Eu [isto é Jesus falando], Eis, Eu venho (no volume do livro está escrito sobre mim,) para 
fazer a sua vontade, Ó Deus.  Como acima Ele disse, Sacrifício e ofertas queimadas e ofertas para o 
pecado Tu não quizeste, nem tiveste prazer nisso; as quais são oferecidas pela lei; Então disse Eu, Eis, Eu 
venho para fazer a sua vontade, Ó Deus.  Ele tira fora o primeiro, para que ele possa estabelecer o 
segundo.  Pela qual vontade nós somos santificados através da oferta do corpo de Jesus Cristo uma vez 
para sempre (Hebreus 10:7-10).  Uma vez para sempre Cristo morreu para trazer salvação para um perdido e 
moribundo mundo.  Através do sangue você é feito santo, você fica santo, conversa santo, vive santo, age santo, 
pensa santo.  Você é santo exatamente como Jesus Si Mesmo.  É uma maravilha!  Ele tomou a carne de uma 
pessoa humana, a mesma carne que nós temos; e Ele deu para você aquilo que trabalhou dentro de Si Mesmo, o 
Seu sangue divino. 
   Você não viverá santo até você ter a retidão de Deus dentro.  Retidão que é somente externa não é suficiente.  
Alumas pessoas gostariam para você pensar que elas são justas; elas têm purgado externamente, mas a xícara 
dentro ainda está suja.  Os fariseus do tempo de Jesus, por exemplo, puzeram de fachada uma santidade, mas 
dentro eles estavam sujos. 
   E cada sacerdote apresenta diariamente ministrando e oferecendo muitas vezes os mesmos sacrifícios, 
os quais nunca podem tirar os pecados fora.  Mas este homem, depois que ele ofereceu para sempre um 
sacrifício para pecados, sentou-se à mão direita de Deus.  Daqui a diante aguardando até os seus inimigos 
sejam feitos o seu escabelo (Hebreus 10:11-13).  Jesus eliminou a necessidade do sacerdócio quando Ele ficou 
o nosso Sumo-Sacerdote.  Os sacerdotes tinham ministrado dia e noite, sacrificando um animal após outro, 
sacrifícios que não podiam eliminar os pecados.  Que mau cheiro ascendeu perante Deus!  Não havia prazer.  
Agora veio o homem Jesus, o nosso Senhor, Mestre, e Salvador, para ser o nosso Sumo-Sacerdote, oferecendo 
Si Mesmo, um sacrifício que salva todos dos seus pecados por tempo e eternidade, a todos que se rendem a Ele.  
Jesus é tudo que nós precisamos, tudo que jamais precisaremos, Jesus Cristo o Filho de Deus.  Pois por uma 
oferta ele tem aperfeiçoado para sempre aqueles que são santificados.  Do qual o Espírito Santo é uma 
testemunha para nós: após disso ele disse anteriormente, Esta é a aliança que Eu farei com eles, após 
aqueles dias, diz o Senhor, Eu porei as minhas leis dentro dos corações deles e nas  mentes deles, Eu as 
escreverei; E os seus pecados e iniqüidades Eu não as lembrarei mais.  Agora onde há remissão destas, 
não há mais oferta para pecado (Hebreus 10:14-18).  Onde você encontra uma seteira que justificará o 
pecado?  Não há nenhuma.  Graças a Deus pelo o sangue! 
 
NENHUMA DESCULPAS ACEITADAS 
 
   Está você purgado?  Está você limpo pelo sangue que manchou a velha cruz rústica?  Todo o poder que você 
precisa está no sangue. Está tudo lá.  O Senhor não aceitará nenhuma desculpa.  Se você for para o céu você terá 
que dar a graça no sangue de Jesus toda a honra por ter levado você lá.  Não será através das suas obras: Pois 
pela graça está você salvo através da fé; e não de si mesmos; é um presente de Deus: Não de obras, a não 
ser que algum homem se elogie (Efésios 2: 8,9).  As obras não purificarão você.  Você não encontra poder 
purificante em obras, só no sangue de Jesus.  A purgação é através do sangue. 
   Jesus disse, Se vocês permanecerem em mim, e as minhas palavras permanecerem em vocês, pedirão 
vocês o que desejam, e será feito para vocês (John 15:7).  Se as palavras Dele, as promessas Dele 
permanecem em você, se as promessas Dele vivem dentro de você, você pode pedir o que você deseja. 
 
POUSE O SEU  CASO NO SANGUE DO CORDEIRO 
 
   É hora de afastar tudo que você pode, tirar fora, pois o sangue de Jesus está aqui para fazer qualquer coisa que 
você precisa fazer.  Rende-se ao Espírito Santo, dizendo, “Espírito Santo, assuma; usa o sangue.  Esta coisa 
particular eu não posso tirar fora, mas Tu podes.  Eu não posso cuidar disto, mas Tu podes.  Eu pouso o meu 
caso no sangue do Cordeiro”. 
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   Quando você pousa o seu caso no sangue, você pode ser feliz, livre bebendo da fonte da água viva por causa 
do sangue de Jesus.  Se você tem Jesus, Ele está vivendo dentro de você.  Por que não deve você ser feliz, cheio 
de gozo, borbulhando quando você foi libertado, purgado, e conhece que a vida de Jesus está morando dentro de 
você?  Você tem poder que é necessário, o poder para pesotear diabos, você nunca precisa ter temor do homem 
ou do diabo.  Crentes no nome de Jesus expulsarão diabos!  Você não deve andar ao redor do diabo; você pode 
andar nele, pesoteá-lo.  Não se desculpe ao diabo; não faz apologías.  Você é sangue lavado, sangue comprado, 
e no caminho para o céu. 
 
A NOIVA CONHECERÁ A GRANDEZA DE DEUS 
 
   Nesta hora final, a Noiva de Cristo é semelhante a um exército poderoso com pendões; a terra tremerá debaixo 
dos pés dela assim como ele vai a frente para trazer a colheita nesta última e final hora.  Ela é clara como a lua, 
luminosa como o sol – a Noiva que será arrebatada, a Noiva vindo do deserto.  Ela é a Noiva!  Olhe para a 
beleza dela, olhe para o poder dela! Veja como graciosa ela é. 
   Nós moramos numa hora de libertação, numa hora de grandeza, numa hora de amor, de salvação e vitória.  
Nós estamos em caminho levando o Evangelho para o mundo inteiro.  Nós temos o sangue de Jesus, o poder 
que manchou a rústica cruz velha; nós temos a vitória do céu nos nossos espíritos e corações.  Nós não seremos 
negados.  É vitória através do sangue de Jesus, e nós somos livrados.  Graças à Deus pelo o sangue! 
 
SALVAÇÃO E CURAS ATRAVÉS DO SANGUE 
 
   Se você não está livre, entregue tudo para o Senhor.  Pecador, Apóstata, você precisa do sangue.  Sem o 
sangue não há perdão de pecado.  Sem o sangue de Jesus você não tem chance de ir para o céu.  Sem o sangue o 
Senhor nunca o perdoará. Jesus disse, Eu sou o caminho, a verdade, e a vida: nenhum homem vem ao Pai, 
mas por mim (João 14:6). 

Se você não tem Jesus no seu coração, ore comigo agora a oração de pecador: Ó Deus, eu estou tão 
arrependido que eu pequei contra ti!  Eu confesso todo o meu pecado.  Eu confesso que Jesus Cristo é o Filho 
de Deus.  Ele morreu por mim; Eu viverei para Ele.  Eu acredito que o sangue de Jesus lava fora todos os meus 
pecados.  Entre no meu coração, Jesus!  Entre. 
   Se você acredita naquela oração, Ele veio. 
   Vocês que estão doentes e aflitos aceitem de Deus as maravilhosas palavras de fé pelo o profeta Isaías: E pelas 
Suas chicotadas somos curados (Isaías 53:5).  Eu sou um crente de Deus; Eu não faço curas; Deus é quem cura, 
e curas são à vontade Dele para você.  Permita-me orar com você agora, e deixe o poder de Deus correr dentro do 
seu corpo ou dentro do corpo do seu amado.  Se você acreditar e for obediente a Deus, aquele poder permanecerá 
dentro para fazer você ou o seu amado bom.  É assim tão simples.  Jesus fez isso simples para nós.  Senhor, Eu os 
trago para ti.  Eu os trago de dezenas, de centenas, de milhares.  Põem a sua mão de cura neles agora mesmo.  
Do seu sobrenatural dons de milagres, dos seus dons de cura no nome do seu Filho Jesus, através do poder do 
Espírito Santo a cura vem.  Cura!  No poderoso nome do Senhor.  Cura!  No santo nome de Jesus. 
   O poder de cura está correndo, correndo.  Deixe aquele poder prolongar dentro.  Você pode fazer isto vivendo 
na Palavra, rendendo-se ao Espírito Santo, em aceitando as promessas de Deus.  Fique bom. 
   Você que foi salvo hoje, comesse a ler a sua Bíblia; jejum vai te ajudar.  Ore, sabendo que Deus está te 
escutando.  O Senhor é maravilhoso em todos os Seus modos.  Nenhum poder pode te derrotar quando você está 
purgado pelo o sangue de Jesus e quando você usa o Seu sangue.  Jesus pagou um grande preço entregando o Seu 
divino sangue purgador à humanidade, e Ele regozija quando o sangue é usado.  Rende-se ao Espírito Santo Dele 
para que Ele possa usar toda a grandeza no sangue para você.  Confie no Seu sangue, no Seu divino sangue; use 
tudo que está no sangue, e a vitória será sua diariamente através do sangue do Cordeiro, Jesus Cristo o Filho de 
Deus vivente. 
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